

Anuncian millonaria inversión para disminuir lista de espera en la región

En el marco del Plan de Salud del Gobierno Regional de Los Lagos, el gobernador regional Alejandro Santana anunció una inversión de \$1.546 millones destinada a reducir las listas de espera en cirugías de vesícula y amígdalas, patologías que actualmente ocupan el segundo y cuarto lugar entre las intervenciones con mayor tiempo de espera en la región.

Através de un convenio suscrito entre el Gobierno Regional y Fonasa, se busca disminuir el número de cirugías pendientes que afectan principalmente a personas en situación de alta vulnerabilidad, muchas de las cuales llevan más de dos años esperando una intervención quirúrgica.

El plan contempla la realización de cirugías en establecimientos privados, mediante una alianza público-privada, lo que permitirá beneficiar a más de mil vecinas y vecinos de la Región de Los Lagos. La iniciativa está enfocada en pacientes NO GES, quienes históricamente han enfrentado mayores postergaciones dentro del sistema de salud.

El gobernador regional destacó que esta medida responde a una necesidad urgente de la comunidad y forma parte de una estrategia integral para abordar las brechas en salud.

“En el Plan de Salud del Gobierno Regional tenemos el propósito de hacernos cargo de listas de espera de más de mil pacientes que llevan dos o incluso tres años esperando ser operados, principalmente de vesícula o amígdalas. Se trata de personas extremadamente vulnerables, que no están acogidas al Plan GES y que han debido enfrentar un largo proceso de espera sin solución”, señaló la autoridad.

Asimismo, Santana explicó que, mediante Fonasa y una alianza público-privada, este proceso se iniciará en el corto plazo, subrayando que lo central es entregar respuestas concretas a la ciudadanía.



FOTO ARCHIVO.

“A las personas no les importa quién les da la solución; lo que necesitan es que se les ayude. Por eso el Gobierno Regional ha tomado esta decisión”, afirmó.

El gobernador agregó que el programa de reducción de listas de espera será presentado al Consejo Regional (CORE) durante los primeros días de febrero, en la sesión que

se realizará en la provincia de Palena, con el objetivo de aprobar los recursos y comenzar las cirugías a partir del mes de abril.

“Hoy podemos decirle a estas mil personas que sí: el Gobierno Regional las va a apoyar y van a poder resolver una condición de vida que las ha afectado por años”, concluyó.